



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El Libro "De Bariloche al Mundo" presenta la autobiografía de Gustavo Ezquerra, un vecino de San Carlos de Bariloche destacado en las disciplinas deportivas de esquí alpino y motocross y como empresario del turismo.

Ezquerra es un deportista nato, un apasionado por la actividad física y las actividades en la naturaleza. Desde niño, Gustavo se destacó en esquí alpino y fue 13 veces campeón argentino y 6 veces campeón latinoamericano. Ganó en todas las disciplinas y también en la combinación alpina, algo nunca igualado en la historia del esquí.

En motocross compitió en los años 70, cuando el deporte nació en Argentina. Fue dos veces campeón nacional y también subió al podio de las recordadas "Temporadas Internacionales de Motocross" en el fantástico circuito de Colonia Suiza. Su relato en el libro describe por primera vez una época dorada del deporte motor argentino.

Gustavo Ezquerra integra una familia pionera de Bariloche, siendo su abuelo descendiente de españoles y casado con una pobladora originaria de la Patagonia. Gustavo tuvo 5 tíos, tiene 3 hermanos, 3 hijos y 6 nietos.

Además de destacarse como deportista y pionero, Ezquerra también marca su presencia en el sector turístico, ya que durante más de 40 años administró la agencia de viajes más antigua y tradicional de Bariloche. "Alun Co" supo ser la agencia más importante y miles de turistas llegaron a la región del Nahuel Huapi gracias al trabajo de promoción que realizó.

Gracias al deporte y su trabajo en turismo recorrió el mundo, a donde llevó con orgullo nuestra provincia. En su libro, relata los secretos para ser un deportista y empresario exitoso, tener una familia y además disponer tiempo para ser dirigente deportivo y ocupar cargos institucionales.

"De Bariloche al mundo" fue publicado por Editorial Carminalucis, tiene 352 páginas y más de 200 fotografías de deportes e historia en Bariloche. La investigación, recopilación y textos del libro, fueron realizados por Toncek Arko.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Un libro para recordar años dorados de Bariloche, cuando la ciudad actual aún tenía impronta de pueblo, cuando los vecinos se juntaban para trabajar por ideales y objetivos comunes, con pasión y entusiasmo, soñando con un futuro mejor.

Por esto, no solo los méritos y éxitos del autor merecen nuestro sentido reconocimiento, sino además su impronta y legado a través de su libro motivan que así lo hagamos desde este recinto, por lo cual en virtud de lo expuesto solicito a mis pares su acompañamiento al presente proyecto.

Por ello:

**Autor:** Juan Martín.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés social, cultural, deportivo y turístico, la edición del libro "De Bariloche al Mundo", autobiografía de Gustavo Ezquerra, vecino de San Carlos de Bariloche destacado en los deportes de esquí alpino y motocross, y como empresario del turismo.

**Artículo 2°.-** De forma.